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Enero de 2024

EJEMPLAR GRATUITO

El Gobierno Municipal comenzó el 2024 con toda la actitud de 
mantener su estilo de trabajo para transformar a Encarnación de 

Díaz, y una muestra de ello es que mantienen no quitan el dedo del 
renglón, brindando obras de crecimiento en el Municipio sin dejar de 
lado la creación y desarrollo de la edición de las fiestas patronales.
Entre las actividades de transformación que destacan están la 
renovación de la calle Doroteo Arango en la colonia Revolución, la 
que ya fue inaugurada y abierta a la circulación vehicular; de igual 
manera la inauguración de la que sería una de las más importantes, 
la línea de drenaje en la Agencia Municipal de las Jaulas, única 
comunidad en todo el Municipio que no contaba con este servicio 
básico y de gran necesidad. 

Otra de ellas, es el termino y entrega del domo en la telesecundaria 
Rafael Ramírez en la delegación de Santa María Transpontina; en el 
mismo renglón se ubica la transformación completa de una zona en 
la colonia ejidal, con la renovación de la calle Franco, en colaboración 
con el Gobierno del Estado. 

Otra de las actividades es la aprobación de mejoras para el municipio 
las que se llevaron a cabo durante la Vigésimo Novena Sesión 
Ordinaria de Cabildo, entre ellas la renovación de la infraestructura 
y movilidad en 5 vialidades en diferentes ubicaciones, tanto en 
cabecera municipal como en comunidades. 

Sin dejar de lado la organización y desarrollo de la edición 2024 
de la Feria de la Encarnación, para hacer el reapropiamiento de 
los espacios públicos,  que a finales de este mes comenzó con los 
eventos ya tradicionales como el Certamen Señorita Encarnación, 
Miss Chiquitita y por supuesto el desfile inaugural de Feria, por las 
principales calles de la ciudad que por primera ocasión hizo un 
recorrido de norte a sur desde la calle Anguiano hasta arribar a las 
instalaciones de la feria. 

ANEXOS
-Acta de Sesión Ordinaria 28
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Rehabilitación de la calle Doroteo Arango

Entrega de Línea de Drenaje en Las Jaulas

Domo para Secundaria en Santa María Transpontina 

Calle Franco en la colonia Ejidal

Después de 30 años, calle Dr. Figueroa en Santa María de Enmedio

Ciclovía en calle Huizache en Encarnación de Díaz

Calle Sauces en colonia Arboledas

Teresa Sánchez, Señorita Encarnación 2024

Isabella Tovar, Miss Chiquitita 2024 

Aprobamos obras de renovación de infraestructura

Obra histórica, agua potable para Tepozán de Miranda
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Iniciando el 2024 con toda la disposición de seguir 
transformado al Municipio, el Presidente, Abogado 

Gilberto “Tito” Palomar González, acompañado de 
su equipo de trabajo hicieron la inauguración de la 
renovación de infraestructura y movilidad de la calle 
Doroteo Arango en el Fraccionamiento Revolución, 
mejorando notablemente la calidad de vida de los 
vecinos de la zona, que por años vivieron en el olvido. 

El personal de Obra Pública e Infraestructura trabajó 
mañanas, tardes e incluso por las noches para terminar 
la plancha de concreto del arroyo vehicular y entregar 
una calle completamente renovada. 

“Les saludo a todos con mucho aprecio y decirles que 
siempre hacemos esto, un ejercicio de rendición de 
cuentas… Este Gobierno, le duela a quien le tenga que 
doler, con menos estamos haciendo más, porque 
hacemos rendir el dinero de la gente, porque se acabó la 
corrupción, y no hemos bajado el nivel de obra pública 
con la fórmula de cuidar el dinero de la gente, en esta 
calle hay algo bien importante pues la presupuestamos 
para 230 metros y con el mismo recurso, sin ampliación 
de presupuesto, logramos ampliar otros 40 metros”, 
destacó el Presidente Municipal, Abogado Gilberto “Tito” 
Palomar. 

Una obra realizada por la modalidad de administración 
directa, sin contratar a ninguna empresa, con inversión 
de $2’810,673.38 provenientes de dos recursos FOCOCI y 
FAIS ambos 2023. Que conllevó la renovación total de las 
redes de agua potable y alcantarillado, la demolición de 

CONTINUAMOS LA TRANSFORMACIÓN DE 
ENCARNACIÓN DE DÍAZ AL REHABILITAR 
LA CALLE DOROTEO ARANGO  

los materiales dañados para dar pie a la creación de una 
pancha de concreto de arroyo vehicular de 520 metros 
lineales, la construcción de banquetas incluyentes, 
la colocación de bolardos de seguridad y el debido 
balizamiento, sin dejar de lado, la inclusión de las áreas 
verdes con un sistema de riego por goteo.  

Arq. Adrián Gámez Ornelas, Director de Obra Pública e 
Infraestructura explicó las acciones que se llevaron a 
cabo, las correcciones que se debieron hacer y sobre 
todo la extensión de calle que se logró de 270 metros de 
renovación. 

Acompañando al Alcalde, los Regidores Evelia Guzmán, 
Dr. Luis Guillermo Rubio, el Síndico Lic. Juan Rodríguez 
Ángel, el equipo de directores y los representantes de 
vecinos el Prof. J. Refugio Aguilera y la Mtra. Verónica 
Plascencia, quienes agradecieron a las autoridades el 
haberlos apoyado pues anteriormente era intransitable 
la vialidad. 
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Gracias al buen trabajo en equipo del Gobierno 
Municipal, el Presidente, Abogado Gilberto “Tito” 

Palomar González realizó la inauguración de una obra 
histórica, la instalación de la red de drenaje en la 
comunidad de Las Jaulas, única comunidad en todo 
Encarnación de Díaz sin contar con este servicio básico.  

Acompañado de Directores, Jefes de áreas y la 
comunidad en general, mencionó, “Quiero iniciar mi 
discurso reconociendo el trabajo de mis compañeros de 
GIA, porque trabajaron durante las vacaciones y después, 
a ustedes vecinos, porque es una obra en la que ustedes 
nos ayudaron, no la hicimos solos. Reconocerles que son 
una comunidad muy unida y organizada, así que les 
pido un aplauso para todos… Para mí, representa mucho, 
porque cuando vine en campaña, una vecina me explicó 
toda la situación y les comenté que se haría lo posible 
para realizarlo, pero no me comprometí, sólo les pedí 
su confianza… Esto también significa mucho para mí 
porque este es un servicio elemental para la vida, de la 
línea básica de bienestar para que una familia pueda 
sobrevivir, era algo que no se podía dejar sin atender, 
como dicen por ahí a cada templecito le llega su fiesta, y 
a esta comunidad le llegó su fiesta, que vivan Las Jaulas”.

Una obra que marca un antes y después en la comunidad, 
realizada por el personal de la Dirección de Gestión 
Integral del Agua (GIA), que cuenta con 9 pozos de visita 
con una longitud de 924 metros de línea de conducción 
y red de drenaje con una inversión aproximada de 

TRANSFORMAMOS DE MANERA 
HISTÓRICA LA CALIDAD DE VIDA DE LOS 
CIUDADANOS AL ENTREGAR LA LÍNEA DE 
DRENAJE EN LAS JAULAS

$200,000.00 de los cuales la comunidad aportó el 25%.

Participando de este corte de listón, Sra. Martha Ortega 
y Sra. Guadalupe Zamora, representantes de vecinos, C. 
Marcela Dávalos, Agente de Las Jaulas; Rodolfo Pérez, 
Agente de La Palma, Verónica Salinas, Agente de El 
Ramalazo; así como por parte del Gobierno Municipal la 
Lic. Isabel Guzmán, de la Dirección de Gestión de Proyectos 
e Investigación; el Director de Comunicación Social, Lic. 
César Valdivia y los involucrados el Coordinador de 
Agentes y Delegados, Lic. Yoary Contreras y el Director 
de GIA, Ing. Mario Esparza.
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Cerrando una semana de trabajo el Presidente 
Municipal, Abogado Gilberto “Tito” Palomar González 

y su equipo de colaboradores visitaron la telesecundaria 
“Rafael Ramírez” para hacer entrega del nuevo domo, 
construido en el patio cívico del plantel. 

“Yo quiero comenzar con un agradecimiento a 
quienes me acompañan en el presídium porque todos 
somos parte importante, a la comunidad estudiantil y 
académica, esta obra no la hizo el Gobierno Municipal 
sólo, participó toda la comunidad… Todo esto fue posible 
gracias a personalidades perseverantes; es así como 
las grandes cosas llegan a causa, porque hay un líder 
que está motivando a que se lleven a cabo, dando 
seguimiento, y ese es el Profe Jorge, les pido un aplauso 
y, también para la regidora Carmen y al Delegado 
Chuy, son ustedes los personajes que ayudan a hacer 
esto posible… Este es claro ejemplo de cómo sí construir 
ciudadanía, ser partícipes de nuestro entorno”, explicó el 
Alcalde “Tito” Palomar.

Como un compromiso moral del Gobierno Municipal, 
se trabajó por medio de varias oficinas para lograr este 
beneficio, uniendo fuerzas con diversos actores como 
el comité de padres de familia y el sector educativo, a 
través de la Dirección de Obra Pública e Infraestructura, 
la Coordinación de Agentes y Delegados y la Dirección 
de Educación. 

El Prof. José Alberto Gutiérrez, Director del Plantel, hizo 
uso de la voz y agradeció a los comités de padres de 
familia por el esfuerzo y trabajo, que ahora rinde frutos, 

COMO COMPROMISO MORAL 
CONSTRUIMOS EL DOMO EN LA 
SECUNDARIA EN SANTA MARÍA 
TRANSPONTINA

exhortó a los alumnos a aprovecharlo y cuidarlo para 
su bien y el de futuras generaciones; destacando la 
buena disposición y atención por parte del Alcalde para 
terminar está obra, que no era atendida por los niveles 
de gobierno pertinentes.

Un evento inaugural muy emotivo, pues este plantel 
no se había atendido desde hace años; logrando una 
inversión entre Gobierno y ciudadanía de Santa María 
Transpontina de $386,893.29 para la construcción total 
del domo de la telesecundaria.

Según el Director de Obra Pública, Arq. Adrián Gámez, este 
proyecto fue diseñado especial para la telesecundaria, 
basados en la necesidad de la misma; en este caso 
un domo curvo, con cimentación de más de un metro 
de profundidad colado con concreto; con columnas 
de acero y una estructura que sostiene las láminas, 
con canaletas para evitar encharcamientos durante la 
temporada de lluvias. 

El Delegado de Santa María, José de Jesús Márquez, 
el Director de Educación, Prof. José Luis Domínguez, 
Lic. Yoary Contreras, el Coordinación de Agentes y 
Delegados, las Regidoras Carmen Guzmán y Evelia 
Guzmán, así como integrantes del sector educativo, la 
comunidad estudiantil y los vecinos de la delegación 
participaron del corte de listón. 
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SUFRE TRANSFORMACIÓN 
COMPLETA LA COLONIA EJIDAL 
AL RENOVAR LA CALLE FRANCO
Gobierno Municipal y Estatal logran transformar la 

calidad de vida de los vecinos de la colonia Ejidal, 
trabajando en equipo al rehabilitar al 100% la calle 
Franco, misma que no se había atendido durante años, 
a pesar de las múltiples solicitudes. 

Una calle de difícil acceso, que se volvió intransitable y 
que ahora es una realidad, haciendo una renovación 
total de la red hidráulica y sanitaria, colocando las 
tomas de agua sobre las banquetas evitando ruptura 
del pavimento, en caso de ser necesario hacer alguna 
reparación de fuga; mejorando los perfiles y niveles de 
la calle, supervisando y manteniendo constante dialogo 
con los constructores estatales para que se cubrieran 
las necesidades específicas de los vecinos, solicitando 
rampas, accesos incluyentes e incluso áreas verdes. 
 
“Esta calle significa mucho para mí, porque esta calle 
fue prometida por muchos, y no se trabajó y, sí dije, si 
no la arregló yo, no será nadie… Esta calle fue un gran 
reto no sólo por lo económico, pues había que resolver 
la problemática jurídica, y eso nos llevó más de año 
y medio, el llegar a un acuerdo con los que tenían 
propiedades en esta zona; y quiero agradecerles porque 
logramos una buena negociación … Pero también fui con 
los diputados de morena les pedí que me apoyarán a 
negociar ante la Secretaría de Obra Púbica del Estado y 
se logró obtener el recurso y así, terminamos está obra 
tan emblemática”, mencionó el Alcalde. 

Acompañado del Coordinador de Agentes y Delegados, 
Lic. Yoary Contreras; el Jefe de Compras Jesús Escamilla y 
los Directores de Comunicación Social, Lic. César Valdivia 
Esparza y los encargados de obra, el Sistema Integral 

del Agua (GIA), Ing. Mario Esparza y de Obra Pública e 
Infraestructura Arq. Adrián Gámez y el Regidor Dr. Luis 
Guillermo Rubio, hicieron el corte de listón inaugural. Sin 
dejar de lado la participación de las representantes de 
vecinos Chelo Chávez y María Rosa Terán, quienes dieron 
a conocer su sentir por las actividades llevadas a cabo.
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El miércoles 17, el Alcalde de Encarnación de Díaz, 
Abogado Gilberto “Tito” Palomar González interesado 

en las necesidades de la ciudadanía, acudió a la 
delegación de Santa María de Enmedio, donde llevó 
a cabo el arranque de la obra de renovación de 
infraestructura y movilidad de la calle Dr. Figueroa, obra 
de gran necesidad y esperada por más de 30 años por 
la comunidad.

“Valoro mucho el que nos acompañen esta tarde, para 
nosotros es muy importe hacer arranques de obra y con 
ello acércanos a la gente, y explicarles lo qué vamos 
hacer y cuánto vamos a invertir, y pues tenemos que 
hacer con lo que se tiene mucho más, eso ha sido una 
característica de nuestro gobierno, porque es verdad 
que con menos hacemos más… y lo van a ver, esta obra 
no va a ser la excepción y quiero agradecer al Padre 
que me recibió con unas palabras que me encantaron, 
me dijo estamos aquí para ver como sumamos, y a esa 
colaboración yo le llamo que tienen una vocación de 
Construir Ciudadanía, y que eso significa involucrarnos”, 
mencionó el Presidente Municipal. 

Acompañado de su equipo de trabajo, como el Director 
de Obra Pública e Infraestructura, Arq. Adrián Gámez 
y el Supervisor de Obra, el Ing. Eduardo Romo dieron 
los pormenores de los trabajos que desarrollarán, 
acordando con la ciudadanía que se renovarán 110 
metros de vialidad y que incluirán las banquetas. 

Se rehabilitarán en su totalidad las redes hidráulicas 
y sanitarias, mejora del trazo, terracerías y un arroyo 
vehicular de concreto zampeado. 
De manera especial, las vecinas Rosa María Cervantes y 

SE RENOVARÁ LUEGO DE MÁS DE 30 AÑOS 
DE OLVIDO LA CALLE DR. FIGUEROA EN 
SANTA MARÍA DE ENMEDIO
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Laura Valdivia, agradecieron que, el Gobierno Municipal 
tomara en cuenta esta petición e iniciara los trabajos de 
rehabilitación.  Para cual se invertirán recursos Propios 
Municipales y del FAIS. 

Así como el Presb. Jesús Mendoza, Párroco de la 
delegación, al hacer uso de la voz  explicó que la 
comunidad eclesiástica se encuentra en la mejor 
disposición de sumar al proyecto y beneficiar a la 
delegación de Santa María de Enmedio. 

Con la participación en el ondeo de banderas, de 
los integrantes del Gabinete Municipal, Directora de 
Proyectos e Investigación Urb. Paloma Cruz, de la misma 
oficina, la Lic. Isabel Ortega; el Coordinador de Agentes y 
Delegados, Lic. Yoary Contreras; el Delegado C. Sebastián 
de León; el Contralor Lic. José Juan Ramírez; el Secretario 
General, C. Osvaldo Vázquez; Las Regidoras C. Carmen 
Guzmán, Profa. Laura de la Garza y C. Margarita Paredes.



10

Como un Presidente Municipal de hechos y no de 
compromisos, el Abogado Gilberto “Tito” Palomar 

González acudió al fraccionamiento Loma Linda y con los 
vecinos de la zona, hizo el corte de listón de los trabajos 
de rehabilitación de infraestructura y movilidad de la 
calle Huizache. 

“Buenas tardes, me da mucho gusto estar aquí 
inaugurando esta obra, porque así lo dije, había que 
venir a inaugurarla y explicar lo que se hizo, porque 
eso es parte de Gobernar, pues en un inicio no estaba 
contemplada la ciclo vía y pues ahí está, logramos hacer 
más con menos… Esta obra se convierte en la segunda 
ciclo vía y es un símbolo, como nuestro Gobierno lo ha 
dicho, Primero las Personas Después las Cosas, y con 
ella se demuestra; así, hoy estamos aquí entregando 
resultados”, exclamó el Presidente Municipal. 

Además, invitó a los ciudadanos a conservarla y 
cuidarla, como responsabilidad de todos, mencionando 
la gran diversidad de proyectos y programas que 
se han implementado con los ahorros, recursos 
destinados a ámbitos deportivos, sociales, culturales y 
de esparcimiento. 

Una calle que contempla espacios incluyentes, como 
la creación no sólo de rampas y espacios para sillas 
de ruedas, sino un espacio para transporte alternativo, 
como lo es la bicicleta, construyendo una ciclo vía; 
pavimentada a base de concreto y emparedado 
emboquillado, con guarniciones con la renovación total 
del sistema sanitario e hidráulico, señalada, balizada y 

LISTA LA SEGUNDA CICLOVÍA DE LA 
HISTORIA DE ENCARNACIÓN DE DÍAZ CON 
LA CALLE HUIZACHE  

con bolardos de protección. 

En la primera etapa de intervención, con ejecución 
directa por parte del personal del Gobierno Municipal, 
con una inversión de Recursos Propios de $53,480.90 
y de los programas FAIS con $350,271.72 y FOCOCI de 
$800,000.00; rehabilitando con ello 138 metros lineales 
de calle, con un proyecto de movilidad, con un doble 
sentido de circulación. 

Participando del corte de listón la representante de 
vecinos, C. Alma Macías; el Coordinador de Agentes y 
Delegados, Lic. Yoary Contreras; la Directora de Gestión 
de Proyecto e Investigación, Urb. Paloma Cruz; de la 
misa dirección Isabel Ortega; el Director de Obra Pública 
e Infraestructura, Arq. Adrián Gámez, el Supervisor de 
Obra, Ing. Raúl García; el Director de Educación, Prof. José 
Luis Domínguez, y las integrantes del Cabildo, C. Carmen 
Guzmán y C. Margarita Paredes.
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CONTINUAMOS EL CRECIMIENTO DEL 
MUNICIPIO AL RENOVAR LA CALLE 
SAUCES EN LA COLONIA ARBOLEDAS 

Gracias al interés y preocupación del Presidente 
Municipal, Abogado Gilberto “Tito” Palomar, por el 

crecimiento del Municipio, dio arranque de los trabajos 
de renovación de infraestructura y movilidad de la calle 
Sauces en la colonia Arboledas, conocida como Las 
Norias. 

Previo al arranque oficial, el Alcalde mencionó: “Para 
mí, esta calle es histórica, hemos hecho infinidad de 
obras y por más que avanzamos y trabajamos nos 
damos cuenta que aún falta mucho por hacer, nosotros 
estamos dejando nuestro granito de arena para seguir 
avanzando en la transformación de nuestro Municipio… 
Este es el primer paso para mejorar esta colonia, 
estamos otorgándoles obras de calidad, con los servicios 
básicos necesarios, y eso habla de una gestión pública 
responsable, son el resultado de cuidar el dinero de la 
gente”. 

También, pidió el apoyo de los vecinos con paciencia 
y supervisión de los trabajos, que se cumpla con las 
necesidades específicas de cada vecino y sea funcional. 

Explicando el proceso de construcción el Arq. Adrián 
Gámez Ornelas, Director de Obra Pública e Infraestructura 
y el Supervisor de Obra, Ing. Raúl García y también 
dando a conocer los alcances de la misma el Lic. 
José Juan Ramírez, Director de Control Interno. Pues la 
trascendencia de los proyectos que se realizan, va más 
allá del arreglo de los espacios, conlleva el crecimiento y 
desarrollo de la sociedad de Encarnación de Díaz.

Esta vialidad representa uno de los accesos principales 
a la colonia, con diseño de pavimento especial por 
la complicación del suelo, con un cajón de 80 cm. de 
profundidad, con dos capas de materiales de bases, 
para colocar un pavimento de concreto en el arroyo 
vehicular, trabajando en los niveles de la calle, pues 
durante el temporal de lluvia, siempre se inunda este 
espacio; se renovarán las instalaciones de red de drenaje 
y agua potable, así como el colector central de drenaje; 
banquetas, guarniciones, áreas de estacionamiento 
definidas y áreas verdes. Con una inversión de $487,543.51 
del programa FAIS y Recurso Propio, para renovar 128 
metros lineales.

Participando también, los representantes de vecinos C. 
Juan Antonio Aguilera, C. Rosa María Ramírez; el Jefe 
de Compras y Adquisiciones, Prof. Jesús Escamilla; el 
Director de Educación, Prof. José Luis Domínguez; el 
Director de Gestión Integral del Agua (GIA) Ing. Mario 
Esparza; Urb. Paloma Cruz, Directora de Gestión de 
Proyectos e Investigación; el Director de Planeación 
y Desarrollo Urbano, Arq. Raúl Romo, además de la 
Regidora, C. Carmen Guzmán.
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Dentro del marco de la Feria de la Encarnación se 
llevó a cabo el certamen Señorita Encarnación 

2024, logrando el título y la corona Teresa Sánchez, 
quien también obtuvo los reconocimientos de fotogenia 
y simpatía; de esta manera Leslie Vázquez y Yahaira 
González se coronaron como sus princesas, esta última 
recibió el reconocimiento de elegancia. 

Certamen que se desarrolló en las instalaciones de la 
feria, con una entrada gratuita para toda la ciudadanía, 
manteniendo la premisa del Presidente Municipal, 
Abogado Gilberto “Tito” Palomar, “primero las personas 
después las cosas”; quien subió al escenario para dar 
un mensaje a los encarnacionenses, dejando claro que 
la feria está organizada para todos ellos.

Este evento fue organizado por C. Francisco Barajas; y 
tuvo 5 etapas, openning, coctel y auto-presentación, 
etapa de gala y pregunta de criterio; con un video se 
dio mención y reconocimiento a los patrocinadores; 
además, Alejandra Esparza, Señorita Encarnación 2023, 
realizó posterior a su video de despedida, su última 
pasarela y dedicó unas sinceras y emotivas palabras 
de agradecimiento a su pueblo por el apoyo durante su 
reinado. 

Con participación de los integrantes del Cabildo del 
Gobierno Municipal, el Secretario General, C. Osvaldo 
Vázquez; C. Carmen Guzmán; Profa. Laura de la Garza, C. 
Lourdes Ortiz, Mtro. Leobardo Romo, C. Evelia Guzmán; C. 
Lancelot Ramírez, Mtro. Heriberto Hernández y el Síndico, 
Lic. Juan Rodríguez.

Fueron los expertos en el medio Kike Verdín, Lulu Tafoya, 
Oscar Rivera y José Aldana, quienes conformaron el 
jurado calificador de esa noche. Siendo el Alcalde, Ale 

ES SEÑORITA ENCARNACIÓN 
2024, TERESA SÁNCHEZ

Esparza y la Presidenta del Sistema DIF Municipal, C. 
Gabriela Palomar quienes coronaron y colocaron la 
banda a Teresa como Señorita Encarnación.

Contando con la participación musical del cantante 
y compositor mexicano Joss Favlea, quien enamoró a 
todo el público encarnacionense, con sus canciones y 
personalidad, ofreciendo un espectáculo musical de 
gran calidad a los ciudadanos; el que se extendió por 
casi 3 horas. Interpretando diversas melodías como “Me 
hubieras dicho”, “La magia de tus Ojos”, “Bonita”, “Que 
La Quieran”, “La Bailadora” “La mejor versión de mi” 
cerrando con “Gato de madrugada”.
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ISABELLA TOVAR ES MISS 
CHIQUITITA 2024

Este fin de semana se desarrolló el certamen infantil, 
ya tradicional en estas festividades, Miss Chiquitita 

2024, en las instalaciones de la feria, coronándose la 
pequeña Isabella Tovar del preescolar Federico Froebel, 
dejando como 1er Princesa a Valentina García del kínder 
Sembradores y como 2da Princesa a Emiliana Morales 
del colegio Emma Willard. 

Colocando la corona y la banda, el Alcalde, Gilberto 
“Tito” Palomar, la Presidenta del Sistema DIF, C. Gabriela 
Palomar y Alexa Rossete, Miss Chiquitita 2023; quien 
acompañó a las pequeñas en el openning, y dio su 
pasarela de despedida y a través de un video hizo un 
recuento de su reinado, agradeciendo el apoyo de su 
familia, el gobierno y la población en general. 

Siendo las damitas, Aislyn del Preescolar Pablo Anda; 
Aleida del Jean Piaget; Alondra del kínder José Clemente 
Orozco; Dalila del preescolar María Enriqueta Pereira; 
Grettel del plantel Nicolás Bravo; Mayela del preescolar 
Carmen González y Muñoz; Mía del Francisco Zarco y 
Samadhy del colegio Felipe Ramírez.

Por primera ocasión, las aspirantes vivieron además de 
esta experiencia, un momento especial al lado de sus 
padres, cuando subieron al escenario y convivieron con 
ellas, bailando y haciéndolas sentir como verdaderas 
princesas. 

De igual forma, se otorgaron algunos los premios 
especiales como “Fotogenia” para Alondra; “Gracia y 
Encanto” para Grettel; “Simpatía” para Samadhy. 

Certamen infantil organizado por el C. Francisco Barajas, 
el que tuvo un tema completamente mexicano y contó 
con la participación especial de la cantante, Mony 

Ledezma interpretando junto a las pequeñas varios 
temas de este estilo regional mexicano, además de la 
danza de matlachines “Cristo Rey”, quienes también 
hicieron una presentación al lado de las pequeñas. 
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CONTINUAMOS LA TRANSFORMACIÓN Y 
CRECIMIENTO DE ENCARNACIÓN DE DÍAZ 
APROBANDO OBRAS DE RENOVACIÓN DE 
INFRAESTRUCTURA  
Durante la Vigésimo Novena Sesión Ordinaria de 

Cabildo, el Presidente Municipal, Abogado Gilberto 
“Tito” Palomar González presentó ante los ediles la 
renovación de infraestructura y movilidad de 5 vialidades 
en diferentes ubicaciones del Municipio, para continuar 
la transformación de Encarnación de Díaz. 

Para ello, el Gobierno Municipal realizará una inversión 
de recurso propio en conjunto con el programa Fondo 
de Aportaciones para la Infraestructura Social Municipal 
(FAISMUN 2024). 

Entre las que destacan, una obra por años muy solicitada 
por los ciudadanos de la comunidad de Estación Castro, 
la pavimentación con concreto zampeado y empedrado 
emboquillado de la calle Emiliano Zapata, invirtiendo del 
mencionado programa $1’285,300.14. 

También se realizará la renovación de infraestructura y 
movilidad de la calle Dr. Figueroa Sur en la delegación de 
Santa María de Enmedio; con un monto de $730,865.55 
de recurso propio; instalación de red de drenaje en la 
colonia Loma Bonita en Bajío de San José, con $225,724.40 
de inversión proveniente del (FAISMUN 2024). Se renovará 
la infraestructura y movilidad de la calle Sauces, entre 
Benito Juárez y Álamo en cabecera municipal, invirtiendo 
de recurso propio $1’030,645.80; y la pavimentación con 
concreto asfáltico de la cuarta etapa de la carretera que 
va de Encarnación de Díaz al Montecillo, con un techo 
financiero de $3’515,964.74. 

Además, en la misma reunión, se votó a favor la 
propuesta de nombrar al Gimnasio Municipal en honor 
a uno de los atletas destacados del municipio, como 
“Gimnasio Gerardo Hernández Alba”.
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REALIZA OBRA HISTÓRICA PARA BRINDAR 
AGUA POTABLE EN EL TEPOZÁN DE 
MIRANDA

Este miércoles el Presidente Municipal Abogado 
Gilberto “Tito” Palomar González visitó acompañado 

de su equipo de trabajo la comunidad de Tepozán de 
Miranda para iniciar las actividades de creación de 
la línea principal de agua, una obra histórica para la 
comunidad que no cuenta con agua potable. 

El Alcalde explicó la situación del pozo en la comunidad, y 
lo que se podía hacer, pues sólo se harán intervenciones 
en nuestro territorio, ya que no se puede trabajar fuera 
de Encarnación de Díaz, mencionó que esto es gracias a 
la población que trabajó en equipo; logrando un hecho 
histórico para la comunidad. 

“Lo que vamos a hacer es la línea de conducción y quiero 
agradecerles a quienes dieron autorización para que 
la línea pase por su predio, son más de 2 kilómetros de 
línea, vamos a hacer una línea bien decente, utilizando 
material de alta calidad, que podamos garantizar esta 
obra para la posteridad, y me da mucho gusto poder 
arrancar esta obra el día de hoy”, dijo el Presidente 
Municipal. 

El Pozo pertenece a Lagos de Moreno, está en comodato 
para los ciudadanos de Tepozán, así permanecerá para 
el suministro, una obra que tendrá una duración de 8 
semanas. Creando 2,214 metros de tubería de 3 pulgadas 
para conducir 4 litros por segundo abasteciendo así 
a 480 habitantes de El Tepozán. Con una inversión de 
$990,303.52 provenientes del FAISM 2023. 

Así el Alcalde hizo el arranque de obra, acompañado del 
Agente Municipal, Enrique Martín Baltazar; los representes 
de vecinos, Martín Macías y María Elba Macías; el Director 
de Gestión Integral del Agua (GIA), Ing. Mario Esparza; 
el Coordinador de Agentes y Delegados, Lic. Yoary 
Contreras; y las regidoras C. Evelia Guzmán, Profa. Laura 
de la Garza, C. Carmen Guzmán y C. Margarita Parada.
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N o .  2 8  M a n d a t o  2 0 2 1  -  2 0 2 4

Enero de 2024

EJEMPLAR GRATUITO


